
Protokoll der SEB-Sitzung des Gymnasiums Schenefeld 
am Montag, den 19. Februar 2024 
  
Protokollant: Thomas Gutsmann 
 
Top 1: Protokoll der Sitzung vom 27.09.2023 
Abstimmung zur Annahme des Protokolls: 21 ja Stimmen, 0 nein Stimmen, 0 Enthaltungen 
  
Top 2: Bestimmung Protokollführer 
Benennung von Thomas Gutsmann ohne Widerspruch 
  
Top 3: Bericht der Bürgermeisterin 

• Flugblätter zum Schulneubau wurden verteilt 
• Bericht aus dem Lenkungsausschuss 
• Das oberste Ziel ist es, eine Schule mit einer guten Aufenthaltsqualität zu bauen 
• Gesundheitliche Belastungen werden streng überwacht; Regeln der Berufsgenossenschaft 

werden eingehalten; Prüfung vor und nach dem Umbau; der Wunsch der Eltern ist es, 
Messungen zwischendurch durchzuführen; Einbau von Schleusen 

• Zur Reduzierung der Lärmbelästigung sollen laute Arbeiten nach Möglichkeit in den Ferien 
und zu Tagesrandzeiten ausgeführt werden 

• Die Schulhofsituation soll berücksichtigt werden 
• Eine gute, transparente Kommunikation wird gewünscht 
• Eine Info-Veranstaltung ist geplant 

  
Top 4: Bericht der Schulleitung (Hr. Frobieter und Hr. Meier auf der Heide) 

• Anmeldungen zur 5. Klasse: 93 Kinder --> stabil 4-zügig; mit G9 ergeben sich ca. 800-850 SuS 
• Spanisch 2. Fremdsprache ggf. ab 26/27 --> Gesamtplan notwendig mit einer komplexen 

Personalplanung; Thema auf dem Schulentwicklungstag 
• Schwimmen 

o Absprachen mit den Grundschulen, DLRG, SEBV 
o Berechtigter Hinweis, dass SuS zur 6. Klasse ihr Bronze-Abzeichen haben müssen 

trotz anderer Fachanforderungen 
o Kinder ohne Bronze gehen nicht in die Halle --> Diskussion geht weiter 
o Wird Thema auf der FK Sport sein 

• Personal 
o Zum 1.2. neue Lehrkraft in Musik/Sport 
o Keine neue WiPo Lehrkraft 
o Lehrkraft für Chemie + Latein eingestellt 
o Ab Sommer: Deutsch muss neu besetzt werden; Fr. Biedermann ab Mitte Juni zurück; 

Fr. Uhr ab Mitte Mai zurück 
o Stelle für Schulkoordinator ausgeschrieben; Themen umfassen die Digitalisierung 

und KI 
o Ausschreibung für die Schulleitung ist veröffentlicht 

  
Top 5: Bericht SV 

• Bericht über Valentinsgeschenke 
• Pullis und T-Shirts sind in Vorbereitung 
• Nutzung von Handys ist noch unklar (Antrag private Nutzung Oberstufenschüler auf Leko 

abgelehnt) 
• Projektwoche 9-Q1 für 3 Tage: LGBTQ, Staat, Finanzen, Extremismus 

  



Top 6: Bericht Schulverein 
• Sehr gute Finanzlage 
• Merle Ludwig und Michaela Kirchner werden nicht wieder kandidieren; Aufruf in den Klassen 

für Nachfolger 
• Sitzung des Schulvereins findet am 23. April statt 

  
Top 7: Bericht des SEB 

• Regelmäßige Treffen mit der Schulleitung 
• DLRG-Kurs Bronze 
• Flyer zum Tag der offenen Tür 
• Kontakt zum SEBV der Grundschulen 
• Schadstoffkataster bei der Stadt angefordert und liegt dem SEBV vor 
• Videoaufnahmen im Sportunterricht (Thema wird auf FK Sport besprochen) 
• Arbeitsgruppe Schulordnung "Handynutzung" – es wird hierfür einen neuen Antrag auf der 

SchuKo geben, da LeKo nicht entscheidungsberechtigt ist 
• Schulungstag IT-Sicherheit geplant 
• Vorsorgevollmacht als Thema ggf. in Bio 
• Klare Aufstellung aller Tage ohne Schulanwesenheit --> Aufgabe der Lehrer in den 5. Klassen; 

zusätzlich wird an SL weitergeben, dass im Kalender der Zusatz „unterrichtsfrei“ erscheint 
• Eine Übersicht aller Präventivschulungen wäre wünschenswert – Antrag auf dem nächsten JF 
•  Bei Fragen, Problemen, Ideen, Kritik immer gern den SEBV kontaktieren 

 
Top 8: Wahlen 

• Kein Antrag auf geheime Wahl 
• Beschlussfähigkeit ist mit 20 von 30 Stimmen gegeben (ein abstimmungsberechtigtes 

Mitglied musste vorzeitig gehen) 
• Wahlleitung: Michael Venner und Maren Stadtlander-Rahm 
• Fachkonferenzen (Mitglied und Vertreter): Geo: Ute Fischer, Sylvia Heling-Opitz; WiPo: 

Michael Venner, Merle Ludwig 
• Mitglieder Schulleiterwahlausschuss: Michaela Kirchner (20 Stimmen), Annette Derendorf 

(20 Stimmen), Sylvia Heling-Opitz (9 Stimmen), Thorsten Brinkop (8 Stimmen, 20 Stimmen als 
Vertreter); Maren Stadtlander-Rahm (20 Stimmen als Vertreterin); Maren Stadtlander-Rahm 
und Thorsten Brinkop sind daher als Vertreter für die drei Mitglieder gewählt 

  
Top 9: Verschiedenes 

• Bildungslandschaft 
o Jörg Christophers ist einer der Ansprechpartner 
o Homepage ist im Aufbau 
o Markt der Möglichkeiten und Chancen 
o Vorstellung von Berufen durch Eltern geplant 
o Sitzungen am 6.5., 1.7., 7.10., 2.12. 

 


